

西蒲民商ニュース

2022年 6月20日号

西蒲区巻甲2573-5

TEL 0256・72・3372
FAX 0256・72・3321

西蒲民商第75回総会

7月2日(土)開催

西蒲民商常任理事会は、第75回西蒲民商総会の開催を決めました。

西蒲民商75回総会は、

- ①コロナ、田安・物価高騰、資材不足で大打撃を受けている中小業者の要求実現を政府に求める。

- ②消費税5%減税やインボイス制度（適格請求書発行）の中止、延期を要請する。

- ③全商連・民商創立70周年の歴史と理念に学び、民商を大きくしていく重要な意義があります。

総会は会員であればだれでも参加できます。多くの会員が総会に参加して意見を出して行きましょう。

◎7月2日(土)午後5時～

◎西蒲民商事務所2階にて

◎お持ち帰り弁当とビール付き

年金受給者に年金減と物価高！

6月の年金通知書に「令和4年度の年金額は昨年度から0・4%減額する」とかかれています。2016年、安倍内閣で「百年安心年金」と言われた法律が通過。実際は「物価が上っても賃金が下がれば年金は減額」の内容でした。円安に伴う物価高、加えて年金減が中小業者、農民を直撃しています。来る参議院選挙で怒りを示して行きましょう。



インボイス制度は、延期中止を！

「聞こえない
年金上げの悲鳴
岸田首相の耳
(新聞より)

消費税減税とインボイス中止ハガキを

民商・全商連では「100万ボイスアクション」として右内容で岸田総理に對してハガキ要請運動を行っています。左記のハガキの裏に自分の意見を添えて送りましょう。

